Schüler können Schreibtalent beweisen

Vereine und Initiativen laden ein zur Aktion "Schreib-Zeit" – Große Präsentation mit Feier im November

BEVERSTEDT/BOKEL. Nun ist es offiziell, das Motto der ersten Beverstedter "Schreib-Zeit" steht fest: "Wenn ich unsichtbar wäre…". Wem bei solch einem Satzanfang bereits Ideen für Geschichten im Kopf herumspuken, der sollte sich die Ausschreibungsunterlagen für den Schreibwettbewerb, die zurzeit an den Beverstedter Schulen verteilt werden, einmal genauer anschauen.

Teilnehmen können alle Schüler der 3. bis 10. Klassen aus der Gemeinde Beverstedt. Organisiert wird der Wettbewerb von einem sechsköpfigen Team aus Vertretern verschiedener Beverstedter Vereine und Initiativen, den Erfindern der "Schreib-Zeit". Das sind Karl-Peter Krebsfänger, Anne Hoge und Daniela Graw vom Bürgerverein Bokel, Jürgen Seevers vom Schulverein Beverstedt, Susanne Pross von der "Leselust" Beverstedt und Matthias Kopka von der Kunstschule "Bunte Kuh...(nst)" in Lunestedt.

"Hier bist du der Autor, gib uns deine Geschichte" – mit diesem Aufruf möchten die Initiatoren möglichst viele Schüler motivieren, sich an diesem Wettbewerb zu beteiligen. Insgesamt sechs Wochen lang haben die schreibbegeisterten Schüler Zeit, ihre Wünsche, Gedanken, Abenteuer zum genannten Motto, mit denen sie die Leser und natürlich die Jury begeistern wollen, zu Papier zu bringen. Abgabetermin ist der 13. Juli.

"Die besten Geschichten aus den verschiedenen Altersgruppen und Schulformen werden von uns ausgewählt, zu einem Buch oder Kalender zusammengestellt und veröffentlicht", berichten die Initiatoren.

Schüler der Kunstschule "Bunte Kuh... (nst)" und der Oberschule Beverstedt werden das Thema der "Schreib-Zeit" ebenfalls aufgreifen und bildnerisch dazu tätig werden. Bei einer großen Abschlussfeier, die im im November geplant ist, werden alle Ergebnisse der ersten Beverstedter "Schreib-Zeit" dann öffentlich präsentiert. (uks)